

St-Télesphore de Soulange : « Remerciement à sainte Anne pour la guérison d'un mal de jambe, après promesse de m'abonner aux *Annales*. » Octavie B. — « J'étais souffrante depuis plusieurs mois d'un mal dans le dos. Grâce à sainte Anne je suis guérie. » Dame Vve F. X. Carrier. — 28 Avril : « Je souffrais d'une éruption dans la figure, depuis au delà de deux ans. Après avoir vainement recouru aux médecins, je fis une neuvième en l'honneur de saint Joseph, durant le mois de mars dernier avec promesse de faire connaître cette grâce dans les *Annales* de la Bonne sainte Anne. J'ai été exaucée, le mal disparaît peu à peu et j'espère une guérison complète. Gloire, honneur et louange à saint Joseph et à la Bonne sainte Anne. » Une Enfant de Marie.

St-Théodore d'Acton, 8 avril : « J'ai obtenu deux guérisons par l'intercession de sainte Anne, et je lui en suis très reconnaissante. » Dame F. X. Gendron. Off. : \$2.00.

St-Thomas d'Alfred, 8 déc. 1897 : « Remerciement et reconnaissance à la Bonne sainte Anne pour une faveur obtenue. » Une abonnée.

St-Thomas, 20 janv. : « Après avoir prié la Bonne sainte Anne et lui avoir fait différentes promesses pour obtenir ma guérison et celle de mon enfant, cette grande Sainte nous a obtenu un soulagement sensible. Je lui en suis reconnaissante et la prie de nous continuer sa protection. Je lui demande pardon pour le retard que j'ai apporté à faire publier cette faveur. Gloire, amour et reconnaissance, au Sacré Coeur et à saint Antoine de Padoue que j'ai aussi invoqués dans cette circonstance ! » Dame D. B. — « Je remercie la Bonne sainte Anne de m'avoir guérie d'un rhumatisme aigu, après la promesse de publication dans les *Annales*. » Une abonnée.

St-Thomas de Montmagny, 21 déc. 1897 : « Je désire remercier la Bonne sainte Anne pour les faveurs qu'elle m'a accordées. Le 19 août dernier ma petite fille, âgée de 16 mois, était dangereusement malade, et j'étais obligée ce jour-là d'aller à la profession d'une autre de mes filles. Aussitôt que j'eus laissé cette chère petite, j'éprouvai une vive inquiétude. A l'instant je promis à la Bonne sainte Anne, si elle conservait la vie à mon enfant jusqu'à mon retour, de faire dire une messe en son honneur et de faire insérer cette faveur dans ses *Annales*.

Soudain je me trouvai soulagée et je pus continuer mon voyage sans trop d'anxiété. Ma petite a vécu quatre jours après mon retour.

Autre faveur. Il y a trois ans j'étais en voiture avec un de mes garçons, âgé de 14 ans, et mon petit bébé. Tout à coup le cheval s'effraya et, plus vite qu'on ne peut le dire nous renversa tous, et retourné sur ses pas, épouvante, l'espace de presque une lieue. Je craignais beaucoup pour le cheval et pour la voiture, que nous venions de faire réparer. Je recommandai le tout à la Bonne sainte Anne, et promis une messe en son honneur. Une demi-heure après, cheval et voiture nous étaient rendus sans avarie. Pour nous, nous n'avions eu aucun mal. Mille et mille remerciements soient rendus à cette grande Sainte pour toutes ces faveurs ! Puisse-t-elle toujours nous conserver sa puissante protection ! » Une abonnée. — « Une personne, mère de six enfants, tient à remercier la Bonne sainte Anne pour faveurs obtenues. »

St-Thomas de Pierreville, 3 avril : « Merci à sainte Anne pour des grâces obtenues par son intercession. » — « Un autre abonné se joint à moi pour la remercier de l'avoir guéri d'une maladie que les médecins ne pouvaient faire disparaître. » Deux abonnés.

St-Tite, Champlain, 30 janv. : « Merci à sainte Anne pour le soulagement